

# *Barack Obama admet que la voie diplomatique est la meilleure option pour résoudre les différends avec l'Iran*

---



Washington, 4 avril (RHC-AFP-PL)- Le président étasunien, Barack Obama, a admis que la voie diplomatique est la meilleure option pour résoudre les différends avec Téhéran, deux jours après que l'Iran et les puissances occidentales soient parvenus à un accord d'étape sur le programme nucléaire de l'État perse.

Le président iranien, Hassan Rohani, a salué le fait que le caractère pacifique des programmes d'enrichissement d'uranium que développe son pays soit reconnu et il a mis en exergue la résistance de son peuple face aux sanctions de Washington, de l'Union Européenne et du Conseil de Sécurité de l'ONU.

L'expert iranien , Hossein Mousavian, ancien négociateur avec l'Occident a considéré l'entente mutuelle entre son pays et les six puissances mondiales à Lausanne comme un acquis historique qui a empêché

une nouvelle guerre au Moyen Orient.

Dans un communiqué diffusé ce samedi le gouvernement égyptien reconnaît également que l'accord d'étape signé cette semaine par l'Iran et le groupe 5 +1 est le premier pas vers la stabilité dans la région et encourage les parties à obtenir un accord définitif avant le premier juillet, date à laquelle expire l'échéance des négociations.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/51513-barack-obama-admet-que-la-voie-diplomatique-est-la-meilleure-option-pour-resoudre-les-differends-avec-liran>



**Radio Habana Cuba**